

Die Landesmusikjugend lädt zur digitalen Konferenz am 26.10.2024 ein

Am **Samstag, 26. Oktober 2024** lädt die Landesmusikjugend (LMJ) herzlich zu ihrer vierten digitalen Konferenz unter dem Motto: Zukunft. Chancen. Nutzen. ein. Gemeinsam mit Ehrenamtlichen der Amateurmusik in Baden-Württemberg will die LMJ über die kommenden Chancen und Herausforderung diskutieren und mit Vertreterinnen und Vertretern der Vereine in den Austausch zu kommen, was sie aktuell bei ihrer Vereinsarbeit beschäftigt. Die Durchführung der Konferenz findet in Kooperation mit dem Forschungsprojekt ZuLaMu der Hochschule für Musik Freiburg und der PH Karlsruhe statt.

Teilnehmende erwarten ab 10 Uhr Inputvideos von Expertinnen und Experten aus der Wissenschaft, interaktive Workshops und Austausch mit anderen Ehrenamtlichen. Themenschwerpunkte sind die Forschungsergebnisse sowie die den Untersuchungen zu Grunde liegenden Kernfragen: Bewahren oder verändern? Kooperationen pflegen – ausbauen – verändern? Intergenerationelles Miteinander – Stellschraube für Veränderungsprozesse in Ensembles?

Mehr Informationen zum Ablauf und der kostenlosen Anmeldung zur Konferenz unter: <https://landesmusikverband-bw.de/verband/landesmusikjugend/digitalkonferenz/>

Die **Landesmusikjugend** Baden-Württemberg (LMJ) ist die Jugendorganisation des Landesmusikverbandes. Ihr gehören die Jugendorganisationen der im LMV zusammengeschlossenen Amateurmusikverbände an. Wenn ein Verband keine eigenständige Jugendorganisation hat, ist er selbst Mitglied der Landesmusikjugend.

Die LMJ fördert die Jugendarbeit im Bereich der Musik, sie führt gemeinsame Veranstaltungen durch, behandelt überfachliche Jugendfragen und Fragen von grundsätzlicher Bedeutung. Darüber hinaus vertritt sie die gemeinsamen Interessen ihrer Mitglieder.

Pressekontakt

Samira Golderer

Landesmusikverband Baden-Württemberg e. V.

im Musikzentrum Baden-Württemberg

Eisenbahnstr. 59

73207 Plochingen

Tel. 07153 92816-51

samira.golderer@landesmusikjugend-bw.de